



えがおいっぱい！

よつかいどうしりつよしおかしようがつこう
四街道市立吉岡小学校
NO. 56 R 7.11.11 (火) <こどもばん>

きよう にち ひ
※今日、11月11日はポッキーの日です。ポッキーおいしいよね！

すば ねんせい だいこ
<素晴らしい6年生ぶちあわせ太鼓>



いつか すい
11月5日 (水)

よつかいどうしょうちゅうおんがくはつびようかい
四街道市小中音楽発表会が

ありました。こえ で
声がよく出て

いて、迫力ある太鼓の音も

よく合っていて、とても素

ぱ えんそう
晴らしい演奏でした。6

ねんせい せんせい おんがく せんせい
年生の先生も音楽の先生も

おな はな
同じことを話していました。

ねんせい さいこう えんそう
6年生も「最高の演奏」を



もくひよう ぐんたいかい めざ
目標に、郡大会を目指していたことを聞きました。そのような気持ちで演奏したからこそ、

すば えんそう
素晴らしい演奏になったのだと思います。

こうし せんせい
講師の先生からは、

ねんせい めいぜんいん あ だいこ いき あ ちからづよ すば えんぎ
「6年生39名全員の『ぶちあわせ太鼓』、息の合った力強い、素晴らしい演技です。この

わだいこ けいけん きかい がつこうせいかつ なか
ような和太鼓が経験できる機会は学校生活の中ではなかなかありません。貴重な経験です。

よしおかしようがつこう けいけん わだいこ そうちょう さまざま ところ い
吉岡小学校で経験した和太鼓の奏法など、これから様々な所で生かしてもらえばと思いま
す。これからもお互いのつながりを大切にして、卒業に向けてがんばってください。」とい
うアドバイスをいただきました。